



NOTA DE PRENSA

COMIENZA EL PERIODO DE INSCRIPCIÓN PARA PARTICIPAR EN 'GOL DE ORO', UNA COMPETICIÓN ORGANIZADA POR LAGOH PARA BUSCAR A LA NIÑA O AL NIÑO QUE LANCE LOS MEJORES PENALTIS

- **Las inscripciones se podrán hacer desde el 17 de abril al 7 de mayo en el punto de información del centro comercial**
- **Podrán competir niños y niñas nacidos entre 2011 y 2017 (entre los 6 y 12 años) y el primer premio será de 3.000 euros para gastar en las instalaciones de Lagoh**

Sevilla, 18 de abril de 2023.- El complejo comercial y de ocio Lagoh, propiedad de Lar España Real Estate Socimi y gestionado por Grupo Lar a través de Gentalia, ha abierto el periodo de inscripción para participar en el 'Gol de oro', una competición que pondrá a prueba a los mejores lanzadores y lanzadoras de penaltis que quieran competir por el premio final.

El torneo es un juego de habilidad y puntería que enfrentará a los participantes a lanzar penaltis contra una portería instalada en el centro comercial que contará con una silueta estática como guardameta. Según avancen las distintas fases de la competición se irá sustituyendo la silueta del portero por otras más grandes para dificultar los lanzamientos.

Una vez finalizada la inscripción de todos los participantes, el torneo se dividirá en tres fases clasificatorias y una fase final, que será con una ronda directa de penaltis con eliminación directa para los que fallen. Más información en la [web Lagoh](#).

El torneo comienza el 18 de mayo

La competición dará comienzo el día 18 de mayo, y se celebrará los jueves y los viernes, de 17.00 a 20.00 horas, y los sábados, de 10.00 a 14.00 horas hasta que finalice el curso escolar, a partir de ahí, se realizará de lunes a viernes, en el mismo horario de tarde.

Los participantes aspirarán a conseguir uno de los tres siguientes premios: 3.000 euros para gastar en Lagoh, un fin de semana a disfrutar para toda la familia para el segundo ganador o ganadora, y el tercer premio es una televisión.



Incripciones

La fecha de inscripción será desde el 17 de abril hasta el 7 de mayo – de lunes a sábado, en horario de 10.00 a 22.00 horas - y se realizará en el Punto de Información del centro comercial Lagoh, para lo que será imprescindible presentar DNI o libro de familia del niño/a de cara a corroborar que efectivamente ha nacido entre los años 2011 y 2017. Los padres o tutores deberán además pertenecer al club de Disfrutones.

Sobre Lagoh

“Lagoh tu plan exclusivo de moda, ocio y restauración en Sevilla”. Lagoh, premiado como mejor centro comercial el pasado 2022 por la Asociación Española de Centros Comerciales, es el centro comercial más grande de Sevilla y único en la provincia. Está situado en los Bermejales, una zona con gran potencial residencial y a tan sólo 15 minutos del centro de Sevilla. Con las mejores comunicaciones y accesos para que habitantes de todas las áreas próximas puedan visitarlo cómodamente.

Cuenta con una SBA de 70.000 m2 y la más amplia oferta comercial en moda, ocio y restauración con marcas locales, nacionales e internacionales líderes como Primark, Media Markt, Aliexpress, Mercadona, Zara, Mango, Scalpers, Hollister, Cortefiel, Victoria´s Secret o Lego además de operadores de ocio y restauración como Yelmo Cines, Gimnasio Basic Fit, Urban Planet, Pause & Play, Muerde la Pasta, Five Guys, La Campana, Manolo Bakes, Grupo Vips, TGB o 100 Montaditos.

Inaugurado en 2019 cuenta con un diseño y arquitectura totalmente singulares y sostenibles a la vanguardia de servicios tecnológicos y con la oferta de eventos más potentes de la ciudad lo que lo convierten en el destino perfecto para vivir una experiencia exclusiva donde realizar las compras y disfrutar de momentos de ocio. Además, con su club de fidelización, “El Club de los Disfrutones”, ofrece experiencias y ventajas exclusivas, así como incentivos y premios a los clientes.

Para más información: Pilar Mena / Borja Moreno (954)62 27 27 / 630133977/651635667